

# Naturfreunde im Rennen um den Herzensmensch-Award

[Niederösterreich](#)

13.09.2023 19:00



Für die Ortsgruppe Wilhelmsburg-Göblasbruck sind neben dem Vereinsvorstand etwa 40 Referenten und Instruktoeren aktiv tätig.

**Zehn engagierte Vereine aus Niederösterreich sind heuer als Herzensmenschen nominiert. Ab sofort können Sie [abstimmen](#) - etwa für die Ortsgruppe der Naturfreunde in Wilhelmsburg-Göblasbruck!**

Am 3. März 1906 wurde in Wilhelmsburg im Bezirk St. Pölten eine neue Ortsgruppe der Naturfreunde gegründet. Zum Start ließen sich 22 Mitglieder für einen Beitrag von je zwei Kronen einschreiben. Heute engagieren sich rund 1400 Personen im Verein - die Ortsgruppe liegt damit auf Platz 2 in der landesweiten Mitgliederstatistik.



Auch die Jugendarbeit liegt den Naturfreunden am Herzen.

Neben der jährlichen Wanderwoche, die seit mehr als 40 Jahren Reisebus für Reisebus füllt, stehen auch Tagesausflüge und Radwanderungen auf dem Programm. Für jene, die höher hinaus wollen, werden auch Klettersteigtouren angeboten – das freilich von ausgebildeten Übungsleitern.

**Jetzt abstimmen:**



**IHRE STIMME ZÄHLT!**

**Herzensmensch: Wählen Sie Ihren Lieblingsverein!**

Generationen von Kindern und Jugendlichen schnupperten bei den Ski- und Snowboard-Kursen in den Wintersport. „Unser bevorzugtes Gebiet ist dabei der Annaberg, wo unsere 75 Skilehrer und Helfer Jahr für Jahr bis zu 240 junge Teilnehmer betreuen“, erklärt Vorsitzender Rudolf Lurger. Generell ist ihm die Jugend ein Anliegen – auch bei Mountainbike-Touren, den „LaufKids“ oder den Kletterkursen in der Weinburger Indoorhalle.